

KATRIN PFISTER

Schülerportrait

Vor 34 Jahren besuchte Katrin Pfister Caccivio als kleines Mädchen den Kindergarten und die Primarschule Luterbach. Auch heute ist sie noch im Primarschulhaus anzutreffen, jedoch nicht mehr als Schülerin, sondern als Mutter zweier Kinder. Herzlichen Dank, dass wir dich für das PriL interviewen dürfen.

Mein Spitzname: Katle, Kati, Käthi

Geburtstag: 21.09.1980

Sternzeichen: Jungfrau

Wohnort: Luterbach

Familie: Mein Mann Reto und die beiden Jungs Noah (13) und Nevio (9)

Beruf: Kindergärtnerin

Hobbies: Sauna, lesen, schwimmen, kochen, mit Familie und Freunden zusammen sein

Glückszahl: 21

Der beste Film: A Star is born, Night Life

Ein gutes Buch: Ich lese gerne Bücher von Joy Fielding, Sandra Brown und Nora Roberts

Lieblingsessen: Fajitas und Lasagne

Welche prägenden Erinnerungen hast du, wenn du an deine eigene Primarschulzeit zurückdenkst? «Fangis» in der Pause, die Treffen im Jugendraum der reformierten Kirche, Gitarrenunterricht bei Markus Bieri, Wochenberichte bei Fritz Tschirren und vieles mehr!

An welche Lehrpersonen kannst du dich besonders gut erinnern? Eigentlich erinnere ich mich an alle noch sehr gut. Vor allem zu Barbara Andres, Fritz Tschirren und Hans-



Peter Stampfli ging ich sehr gerne zur Schule.

Was waren deine Lieblingsfächer? Turnen, Werken und Mathematik.

Gibt es ein besonderes Erlebnis aus deiner Schulzeit, welches du uns erzählen kannst? In der 5. Klasse bei Herrn Stampfli machten wir einen Schüleraustausch in Frankreich. Ich weiss noch, dass es mir gefallen hat, ich aber starkes Heimweh hatte.